

# 令和6年度 生野区民生委員児童委員総会 ～ シェラトン都ホテル大阪 ～

令和6年5月29日、シェラトン都ホテル大阪にて令和6年度生野区民生委員児童委員総会を開催し、来賓を含め194人の出席がありました。



司会 浅田副会長



生野区民生委員児童委員協議会  
内山 晶廣 会長

内山会長は、挨拶の中で今年1月に発災した能登半島地震にふれ、犠牲になられた方々のご冥福と被災された方々に心からのお見舞いを申しあげました。また、被災地の民生委員・児童委員の方々の一貫した使命感をもって活動される姿に頭が下がる思い、とも述べました。

そして、人は互いに助け合い、支え合っていかなければ生きていくことはできないのだという、ごく当たり前のことを今回の能登半島地震で改めて実感したことや、私たち民生委員・児童委員が行う日々の相談・支援などの地道な活動により、地域住民とのつながりや信頼関係を持っておればこそ、非常事態において孤立・孤独から地域の人々を救うこともでき、それこそが物資にも勝るとも劣らない災害時の備えとなるのではないかと強く訴えました。



民生委員信条を朗読する  
古井委員長



児童憲章前文を朗読する  
楠原委員長

辻田副会長からは、令和5年度事業報告と令和6年度事業計画について説明があり、委員全員で確認しました。



辻田副会長